

La gazette de la Résidence Colonel Picot



Juillet 2018 - N° 07

*Bienvenue
à nos nouveaux résidents*

M. THIRE



*

Mme ZIMMERMANN



*

M. MASCIAVE

*

Mme GUIDONI



*Un résident à la
une...*

M. LABBE Maurice



Voici l'histoire de Monsieur LABBÉ, résident de l'Unité Protégée « Le Levant » racontée par ses trois filles.

Notre papa est né le 02 avril 1938 à Lorient dans le Morbihan, un vrai breton! Il a passé sa petite enfance dans les « baraques » de Lorient construites après-guerre suite à la destruction de la ville. Il est ensuite placé à l'orphelinat et, c'est là qu'il rencontre l'amour de sa vie, Yvonne notre maman.



La gazette de la Résidence Colonel Picot

Juillet 2018 - N° 07

Un résident à la une (suite)

A 17 ans, il s'engage comme mousse dans la Marine Nationale.

En 1961, il épouse maman et, il fonde une famille et, comme il s'amuse à le dire, avec « une fille dans chaque port », première naissance à Lorient, puis Brest et enfin Toulon. Pendant qu'il navigue sur toutes les mers et océans du monde sur différents navires de la Marine Nationale tels que le Dupetit Thouars, le Kersaint, la Rance, le Rhin et le Clémenteau, maman prend soin de nous. A chaque retour de mer, après parfois de longues absences, papa est attentif à être présent dans nos activités scolaires et extra-scolaires.

En 1981, il prend le poste de Directeur des cours de transfilistes au CIN Saint-Mandrier.

En 1984, direction l'Afrique où il devient chef des stations de transmission du Cap Vert à Yeumbeul au Sénégal; jolie parenthèse dans sa carrière où maman pourra le suivre pour deux merveilleuses années à découvrir la vie africaine.

Sa carrière militaire se termine comme Officier transmission à l'État-Major de l'Escadrille des sous-marins de la Méditerranée de Toulon.

Avec la Marine, papa a d'autres passions comme la pêche! (maman nous régaland de soupes de poissons), les bals et les soirées dansantes avec maman, tout le monde a pu observer son plaisir de danser lors des animations de la résidence.

faire,
Guil-
thilde.

Capi-
de
soins

Papa

lui rap-
peux.



N'ayant pas eu de garçon...nous avons promis à papa de lui en promesse tenue...! Il est un papi comblé avec quatre petits-fils, laume, Théo, Clément et Lilian et sa « pépette » sa petite-fille Ma-

taine de frégate à la retraite, il profite de sa famille, mais trop peu temps, maman tombe malade et nous l'entourons de tous nos pendant dix années.

est accueilli à la Résidence Picot en octobre 2016 où le cadre magnifique l'enchanté, il profite des extérieurs, des espaces verts, qui pellent son jardin, et se régale de bon petits plats...il semble heu-

Nous remercions l'ensemble du personnel de la résidence Picot et, les familles des unités protégées où de jolis liens se tissent avec bienveillance et écoute autour de notre papa.

L'actualité de la Résidence

Les animations proposées



Le samedi 02 juin, Fabiola (élève Aide-Soignante) dans le cadre de sa formation a permis aux résidents de voir une démonstration de danse de compétition.

Nous avons eu l'occasion de voir différentes danses comme le jive (qui est une danse latine), le paso-doble (qui est une danse espagnole à deux temps) ou bien la valse.

Cet après-midi a été animée par 4 danseurs (Lucas et Ilona et Jérémy et Ilona). À la fin de cette représentation, une chanson a été interprétée par tous les résidents et les danseurs accompagnés à l'harmonica par M. OBERLE.



L'actualité de la Résidence

Les animations proposées



La résidence Colonel Yves Picot, supporte l'équipe de France et à cette occasion, les résidents peuvent venir voir les matchs de la FRANCE en salle de spectacle et sur grand écran et avec le soutien du personnel.

Je vous donne donc rendez-vous le vendredi 06 juillet à 16h00 pour le prochain match des bleus!



Ce mois-ci nous avons eu une demande particulière. Mme BAURET Gaëlle, médecin généraliste nous a proposé de venir jouer du piano afin de pouvoir s'entraîner sur un autre piano que le sien pour son audition du samedi 30 juin. Ce que nous avons accepté avec grand plaisir. À la fin de la prestation, les résidents sont allés féliciter Mme BAURET et lui ont proposé de revenir, ce qu'elle a accepté avec émotion.



L'actualité de la Résidence

Les animations proposées



Le jour de la fête de la musique le jeudi 21 juin, une première représentation de la chorale a eu lieu avec la participation de quelques enfants de l'école les moineaux de l'ermitage .

Cet après-midi en chanson a été convivial et a eu pour objectif de partager un plaisir commun.

Pour cette occasion, la décoration a été réalisée par les résidents et Solédad (ash) lors des ateliers coutures où ils ont pu confectionner des guitares et des notes de musique.

Puis à la fin de cette journée nous avons pu faire quelques pas de danse.



L'actualité de la Résidence

Les animations proposées



Une nouvelle animation a vu le jour ce mois-ci: **Le goûter Philo.**

Cette animation permet une situation d'échanges au sein de la résidence. Les débats sont ouverts à tous sans distinction d'origine, de genre, de niveau d'étude ou de classe sociale et, tous les sujets peuvent être abordés. Les échanges lors de ce goûter philo a permis l'aptitude à penser par soi-même.

Le thème choisi par les résidents pour ce premier goûter fut: **la liberté d'expression.**

Cet atelier a été animé par M. Philippe GRANAROLO philosophe et adjoint à la mairie de la Garde. Il se déroulera tous les 15 jours avec des thèmes différents à chaque séance.



L'actualité de la Résidence

La vie au PASA

Les résidents l'appellent le PASA, le Bazard ou encore la maison ! Mais qu'est-ce que le PASA ? A quoi sert-il ? Qu'est-ce que l'on y fait ?

PASA signifie Pôle d'Activités et de Soins Adaptés. C'est un appartement au sein de la structure qui permet aux personnes qui ont des difficultés au niveau de la mémoire de passer la journée ensemble. 10 à 14 personnes viennent au PASA du lundi au vendredi, de 10h30 à 17h.

Les activités proposées sont choisies par les résidents et les soignants: lecture du journal, activité manuelle, activité physique adaptée, gym douce, jeux de société, cuisine thérapeutique...



Notre création pour la fête de la musique

Lecture du journal tous les matins



Fabrication d'un taboulé en partenariat avec tous les résidents de l'établissement et l'animatrice Stéphanie !

Quelle bonne idée de la part des résidents du PASA

Les résidents du PASA et l'équipe Soignante



L'actualité de la Résidence

Les sorties du mois



Comme tous les mois des sorties ont été proposées:

- Deux sorties à un « fauteuil à la mer » été prévues au mois de juin, mais une des deux a dû être annulée suite aux conditions météorologiques.

Mais, le 22 juin le beau temps était de la partie et nous avons pu profiter d'une journée magnifique dans un cadre idyllique. Mme BELAIS a pu se baigner avec Bartha (Aide-Soignante) mais l'eau malgré le soleil était un peu fraîche.

- Pour notre sortie mensuelle au restaurant, nous sommes allés déjeuner au restaurant le 702 à la Farlède. Nous avons pu déguster un délicieux repas au sein d'une terrasse ombragée.
- Une sortie au Géant Casino de HYERES, pour que les résidents puissent faire leurs emplettes.



Les anniversaires

Ce mois-ci les anniversaires ont été fêtés le vendredi 29 juin pour 5 de nos résidents. Cet après-midi a été animé par le Duo Musica'2. Ce fut un moment joie, de danse et de convivialité.



La convivialité,
la joie et la bonne humeur
étaient au rendez-vous !



Information



L'accès de la piscine sera autorisé à partir du 09 juillet aux résidents, les lundis, mercredis et vendredis de 16h00 à 17h00.

A condition:

- Qu'ils soient accompagnés de leur famille (1 seul membre familial par résident)
- Qu'ils portent une protection imperméable si nécessaire
- Qu'ils restent sous la surveillance du maître-nageur.

Les dates à retenir...



Les événements du mois :

Virginie, votre coiffeuse sera présente sur l'établissement à partir de 9h00 le :

- Mardi 03 juillet
- Mardi 10 juillet
- Mercredi 17 juillet



Les podologues sont présents tous les lundis après-midi, merci de vous inscrire auprès des infirmiers.

Anne-Sophie l'esthéticienne propose ses services les :

- Jeudi 12 juillet
- Jeudi 26 juillet

- * **Le 04 juillet:** Sortie: un fauteuil à la mer (pique-nique)
- * **Le 05 juillet:** Conférence animé par M Robert DOUSTALY sur la vie et l'œuvre de Charles PEGUY.
- * **Le 06 juillet:** Médiation animale.
- * **Le 10 juillet:** Sortie au Géant Casino de HYERES.
- * **Le 11 juillet:** Goûter philo.
- * **Le 16 juillet:** Musicothérapie à l'Unité protégée Port-Cros.
- * **Le 20 juillet:** Sortie au restaurant.
- * **Le 20 juillet:** Messe (dans la salle de spectacle)
- * **Le 23 juillet:** Sortie un fauteuil à la mer.
- * **Le 25 juillet:** Goûter philo (A CONFIRMER).
- * **Le 30 juillet:** Projection 2000 regards sous la mer (dans la salle de spectacle).
- * **Le 31 juillet:** les anniversaires du mois (Dans la salle de spectacle).